

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth verweist auf eine Anfrage aus der letzten Sitzung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses betr. Legionellen im Trinkwasser. Da der Sozial- und Gesundheitsausschuss federführend sei, werde die Leiterin des Fachdienstes Gesundheit, Frau Dr. Barth, heute über die Situation informieren.

Frau Dr. Barth führt aus, dass der Fachdienst Gesundheit für die Überwachung der Trinkwasserqualität zuständig sei und gibt ausführliche Erläuterungen zur Legionellen-Problematik. Sie beantwortet einige Fragen der Ausschussmitglieder. Weitere Informationen können dem anliegenden Vermerk entnommen werden und bei Bedarf steht Frau Dr. Barth für Nachfragen gerne zur Verfügung.

Ratsherr Zielke erkundigt sich nach dem Sachstand der Stellenbesetzung der neu eingerichteten Planstelle „Koordinator/Koordinatorin für die Integration für Menschen mit Migrationshintergrund“.

Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth antwortet, dass die Ausschreibung zzt. Schleswig-Holstein- und Hamburgweit laufe und zzt. 15 Bewerbungen vorlägen.

Ratsherr Mor fragt, ob bei der Auswahl Menschen mit Migrationshintergrund bevorzugt werden sollen.

Lt. Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth werde die Qualifikation entscheidend sein.

Die nächste Sitzung am 10.04.2013 soll in der DRK-Fachklinik Hahnknüll stattfinden.